

PHILATHEK - Verlagsauslieferung für Sammlerkataloge

PHILATHEK Verlagsauslieferung

Wang, Fortune Shanghai Local Post “ Stamp Issues and Postal Hist



Preis pro Einheit (Stück): €150.00

Wang, Fortune Shanghai Local Post – Stamp Issues and Postal History

The Shanghai Local Post was founded on July 13, 1863 and its postal agencies were set up in various Treaty Ports. The Local Posts were established in the Treaty Ports of Amoy, Foochow, Chefoo, Chinkiang, Chungking, Ichang, Hankow, Kewkiang, Nanking, and Wuhu issued stamps between January 1893 and September 1896. After establishment of the Imperial Chinese Post on February 2, 1897, the postal services of all the Treaty Ports were consequently merged with the Imperial Chinese Post.

This set of three books covers the ten Local Posts of the treaty ports, as well as Swatow, the Hainan Land Post, and the Wei Hai Wei Courier Post. The essay designs, trial proofs, issued stamps, variety stamps, and the postal history with earliest and latest recorded dates, rare combination covers with Foreign Posts and Imperial Chinese Post are shown on exhibit pages. This book, written in Chinese and English by Fortune Wang of Kaohsiung, Taiwan, is the ultimate reference book for all discerning collectors of the Shanghai Local

Postal System.

The last shipment arrived from the printer with damaged slipcases. We have done the best we can to repair them with tape.

The deluxe edition, printed in full color, comprises 1,046 pages in three volumes with a slipcase.

Die Shanghai Local Post wurde am 13. Juli 1863 gegründet und ihre Postagenturen wurden in verschiedenen Vertragshäfen eingerichtet. Die örtlichen Postämter wurden in den Vertragshäfen von Amoy, Foochow, Chefoo, Chinkiang, Chungking, Ichang, Hankow, Kewkiang, Nanking und Wuhu eingerichtet. Sie gaben zwischen Januar 1893 und September 1896 Briefmarken heraus. Nach der Gründung der kaiserlichen chinesischen Post am 2. Februar 1897 wurden folglich die Postdienste aller Vertragshäfen mit der kaiserlichen chinesischen Post zusammengelegt.

Dieser Satz von drei Büchern umfasst die zehn lokalen Posten der Vertragshäfen sowie Swatow, die Hainan Land Post und die Wei Hai Wei Courier Post. Auf den Ausstellungsseiten werden die Aufsatzentwürfe, Probedrucke, ausgegebenen Briefmarken, Sortenstempel und die Postgeschichte mit frühesten und spätesten aufgezeichneten Daten sowie seltene Kombinationsumschläge mit ausländischen Poststellen und der kaiserlichen chinesischen Post gezeigt. Dieses Buch, das Fortune Wang aus Kaohsiung, Taiwan, in Chinesisch und Englisch verfasst hat, ist das ultimative Nachschlagewerk für alle anspruchsvollen Sammler des Shanghai Local Postal System.

Die letzte Lieferung kam mit beschädigten Schubern vom Drucker. Wir haben unser Bestes getan, um sie mit Klebeband zu reparieren.

Die vollfarbig gedruckte Deluxe-Edition umfasst 1.046 Seiten in drei Bänden mit Schuber.

Quelle: Verlagsinfo

[Lieferanteninformation](#)

Kundenrezensionen: Für dieses Produkt wurde noch keine Bewertung abgegeben.
Bitte melden Sie sich an, um eine Rezension über dieses Produkt zu schreiben.